

Lettre de D'Alembert à Morellet, 1er octobre 1757

Expéditeur(s) : D'Alembert

Les pages

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

3 Fichier(s)

Relations entre les documents

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Citer cette page

D'Alembert, Lettre de D'Alembert à Morellet, 1er octobre 1757, 1757-10-01

Irène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Consulté le 12/01/2026 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/dalembert/items/show/573>

Informations sur le contenu de la lettre

IncipitJ'arrive dans l'instant, mon cher abbé, et je m'empresse de répondre à votre lettre...

Résumé

- procès avec Bartoldo. A transmis à Diderot ses reproches. Voyage de D'Al. pour observer les grandes marées d'équinoxe. L'Enc.
- S'adresser à Diderot pour l'art. « Gomaristes », lui ne lâchera pas le sien. Il a prêté ses livres sur le commerce à Bourgelat. Verra Hénault et écrira à Bourgelat sur son affaire

Date restituée1er octobre [1757]

Justification de la datationNon renseigné

Numéro inventaire57.28

Identifiant1882

NumPappas214

Présentation

Sous-titre214

Date1757-10-01

Mentions légales

- Fiche : Irène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).
- Numérisation : Irène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG).

Editeur de la ficheIrène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Informations éditoriales sur la lettre

Format du texte de la lettreNon renseigné

Publication de la lettreNon renseigné

Lieu d'expéditionParis

DestinataireMorellet

Lieu de destinationLyon

Contexte géographiqueLyon

Information générales

LangueFrançais

Sourceautogr., « à Paris », adr. à Lyon, cachet, 2 p.

Localisation du documentNew York Morgan, Misc. French, MA 3379

Description & Analyse

Analyse/Description/RemarquesNon renseigné

Auteur(s) de l'analyseNon renseigné

Notice créée par [Irène Passeron](#) Notice créée le 06/05/2019 Dernière modification le 20/08/2024

Le banc qui a été fait à Béthel le 1^{er} Janvier
nous permet d'agréer une chose autrefois pos-
sée, Rameau écrit, figure en photographie
à l'heure d'aujourd'hui, il a longuement
vécu à Newville, n'a pas été gâté par
l'âge, a conservé une allure
plus ou moins agréable jusqu'à l'heure de sa mort.
L'œuvre est belle, mais l'ensemble, je crois
le moins bon, c'est celle des admirables R.
qui démontre qu'il n'y a pas de géorgique à
l'heure d'aujourd'hui, juives en huit
lettres, monsieur Chayat qui a pris la place
de son père.

à Monfier

Monfier Catholique
chez monsieur Bontigny
de romainville
à Lyon

18